

Les consoles septième génération ou le pléonasme du piratage - 1/1

Les consoles de septième génération sont les plus évoluées technologiquement, mais avec ce surpassement technologique, l'anti-piratage aurait-il été mis de côté ?

Le 11 mars 2005, la toute première console de septième génération fait ses premiers pas sur notre continent, il s'agit de la Nintendo

DS. S'en est suivi de la Playstation Portable, de la Xbox 360, de la Nintendo Wii et enfin de la Playstation 3.

Le point commun entre ces consoles de

jeux est qu'elles peuvent toutes accepter des jeux téléchargés illégalement sur internet. Bien que les précédentes générations pouvaient également

être piratées, ce phénomène de piratage n'a jamais été aussi grand qu'aujourd'hui. Par quels moyens peut-on accéder à ce piratage, et comment

les trois grandes enseignes font-elle pour lutter contre ce piratage ?

Deux méthodes de piratage

Les deux consoles à être les plus piratées sont les deux consoles portables, la Playstation Portable de Sony et la DS de Nintendo. Même rivales,

elles trouvent le moyen d'être piratées différemment. La championne incontestée du piratage, la PSP possède une méthode de crackage qui

consiste à "downgrader" la PSP, c'est à dire faire une démise à jour de la version du système de la PSP. En effet, le système pouvant être mis à

jour a un jour trouvé une faille dans un jeu permettant de l'exploiter et ainsi downgrader sa PSP. Depuis, la PSP reçoit des logiciels pirates

permettant d'exploiter toutes ses capacités comme les jeux téléchargés ou encore des jeux faits maison couramment appelés "homebrews". C'est

également ce système, à savoir, piratage de la console qu'utilisent la PS3, la Wii et la Xbox 360.

La Nintendo DS en revanche, bien qu'utilisant une technique appelée "flashage", est passée à une méthode infiniment simple : il suffit d'acheter un "linker".

Ce linker permet d'exploiter la Nintendo DS et d'en faire une console multifonction en pouvant inclure un lecteur de musique, d'images et de jeux

téléchargés. Des linker se trouvent facilement en vente sur internet mais ne se trouve dans aucune boutique, leur méthode d'exploitation étant illégale.

Sony en tête de l'anti-piratage

Bien que la PSP soit la console la plus piratée au monde, Sony, par ses quatre versions de la consoles, tente de combler ses lacunes. En effet,

seules la première et une partie de la deuxième versions sont mondialement exploitées pour leur piratage. La PS3 se lance dans le même système

avec sa nouvelle PS3 Slim. A contrario, la Wii, la DS et la Xbox 360, bien que ces deux dernières comportent plusieurs versions commercialisées,

peinent à lutter contre le piratage et cela ne risquera plus de venir avant les consoles de huitième génération.